

### COMENTARIO

Darse cuenta en como aprenden nuestros estudiantes es reconocer sus estilos y ritmos de aprendizaje de allí que se hace necesario innovar las formas de enseñanza y poner énfasis en una educación basada en cooperación, la experiencia y resolución de problemas

De acuerdo con los autores del artículo significa que el docente debe propiciar el aprendizaje colaborativo, el aprendizaje basado en el error como oportunidad es decir trabajar con los estudiantes de manera significativa que lo que se enseñe se aprenda y sirva para solucionar problemas en la vida futura porque es muy cierto que en algunos años existirán diferentes oficios y profesiones en las cuales deberán de desempeñarse los futuros ciudadanos.

Sin embargo, creo yo que la culpa no es solamente del sistema sino de los docentes ya que como siempre aludimos a que los profesores les cuestan mucho cambiar sus formas y metodologías de enseñanza a pesar de las capacitaciones que reciben vuelven a lo mismo pero con los pocos docentes que están dispuestos al cambio más los nuevos docentes que se incorporan a los centros que de hecho asumirán la enseñanza con esta nueva tendencia es suficiente para impulsar los cambios al paradigma actual y a partir de allí empezar a realizar cosas distintas que de hecho los futuros ciudadanos y públicos involucrados algún día nos agradecerán.